

Ausfahrt FC Bayern gegen Gladbach ist ausverkauft

22.03.2016 21:22 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

Infos zur Ausfahrt FCB - Gladbach



Die Anmeldephase für die Ausfahrt FCB-Gladbach ist vorbei. Der Andrang zu dieser Ausfahrt, war nicht wie erwartet so hoch. Die Karten mussten daher nicht verlost werden. Alle angemeldeten Mitglieder sind dabei. Die übrigen restlichen Karten nach der Anmeldephase waren auch nach kurzer Zeit vergriffen. Eine Anmeldung für diese Ausfahrt ist somit nicht mehr möglich. Das Spiel wurde heute terminiert. Es findet am 30.04.2016 - 15.30 Uhr statt.

Einen Kommentar schreiben